
FDP Bad Vilbel

SIE HAT GEKÄMPFT UND TROTZDEM VERLOREN

20.04.2020

Sie hat gekämpft und trotzdem verloren, nun ist es Erlösung, doch gerade für die Familie immer ein trauriger Moment. Dieser Moment ist für ihren Ehemann und die beiden Söhne ein Tief im Leben, eine Lücke, die entsteht. Wir sind als Ortsverband der FDP mit unseren Gedanken bei Ihnen. Ihre berufliche Erfüllung empfand Heike Freund-Hahn in ihrer Tätigkeit als Sozialdezernentin in der Quellenstadt, geschätzt war Sie in unserem Bundesland gerade auch bei den Kollegen der FDP in Hessen

Thomas M. Reimann für die FDP Bad Vilbel

